

Fecha 12.01.2009	Sección D.F.	Página 1
---------------------	-----------------	-------------

Ubican 60 "focos rojos" en Cutzamala

La **Conagua** detectó los puntos críticos en la tubería de agua potable donde deben realizarse trabajos de mantenimiento de forma urgente.

En situación crítica: 15 Urgen a reparar 60 puntos del Cutzamala

Aprovecharán días de racionamiento para realizar obras

Johana Robles

erika.perez@eluniversal.com.mx

El Sistema Cutzamala, que provee 9 mil 500 litros de los 32 mil 500 litros por segundo que recibe la ciudad de México, presenta 60 puntos que deben atenderse con urgencia.

En un diagnóstico elaborado por una empresa especializada el año pasado, hay en total 15 puntos críticos que es urgente atender para lograr que haya un apto funcionamiento del sistema que abastece a nueve delegaciones y 13 municipios.

Efrén Villalón, director general del Organismo de Cuenca de Aguas de la Ciudad de México de la Comisión Nacional del Agua

Conagua, explicó que por ello desde el año pasado se comenzaron los trabajos de reparación en los tramos señalados.

El funcionario externó que se están tomando las medidas preventivas en el Sistema Cutzamala antes de que pueda derivar en daño estructural.

Por ello, con la suspensión del suministro de agua potable, durante tres días cada mes, hasta mayo —para la sustitución de 20 tramos de tubería del Sistema Cutzamala—, se aprovechará para darle mantenimiento a la red de tubería que conduce agua desde dos presas en Michoacán y cinco en el estado de México.

Aún no se determinan los trabajos porque la **Conagua** está

preparando la licitación para concursar las obras e iniciar de inmediato. Estos trabajos provocaron que durante 2008 hubiera cortes al suministro de agua potable en el DF, apuntó Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

El funcionario capitalino recordó que en ese año hubo cuatro suspensiones, tres con la disminución de 50% y una al ciento por ciento, de las cuales tres fueron mucho más graves que las que se están programando para estos meses. Por ejemplo, durante marzo pasado, se detuvo el servicio totalmente, lo que sí afectó severamente el suministro.

Ramón Aguirre consideró que con las acciones preventivas y una buena comunicación social, en esta ocasión se podrán evitar repercusiones mayores a la población capitalina.

